

# WARTAWAN

## Squad Dragon Black Berjuang dari Gunung hingga Pulau untuk Menangkan MYL-ARA sebagai Bupati Pangkep

HermanDjide - [PANGKEP.WARTAWAN.CO.ID](http://PANGKEP.WARTAWAN.CO.ID)

Nov 2, 2024 - 07:36



*Squad Dragon Black (SDB) Berjuang dari Gunung hingga Pulau untuk Menangkan MYL-ARA sebagai Bupati Pangkep*

PANGKEP – Squad Dragon Black (SDB) menunjukkan dedikasi tinggi dalam mendukung pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Pangkep Nomor Urut 1,

yaitu DR H Muhammad Yusran Lalogau SP MSi dan Drs H Abdul Rahman Assagaf M.Kom, yang akrab disapa MYL-ARA. Dukungan ini terlihat dari perjuangan yang dilakukan SDB mulai dari daerah pegunungan hingga pelosok kepulauan.

Dalam upayanya, SDB berkeliling ke wilayah-wilayah terpencil di Kabupaten Pangkep, memastikan bahwa pesan visi dan misi MYL-ARA sampai ke masyarakat yang tinggal di daerah yang sulit dijangkau. Melalui dialog langsung dengan warga, SDB membantu memperkenalkan program-program unggulan MYL-ARA yang berfokus pada pembangunan infrastruktur, peningkatan ekonomi lokal, serta pendidikan dan kesehatan.

Ketua SDB Andi Abdullah SE mengatakan, "Kami berkomitmen penuh untuk mendukung MYL-ARA karena visi dan misi mereka yang sejalan dengan kebutuhan masyarakat Pangkep. Kami ingin semua lapisan masyarakat, baik di gunung maupun di pulau, dapat merasakan manfaat dari program yang mereka tawarkan."

Dengan semakin dekatnya hari pemilihan, SDB terus menggiatkan berbagai aktivitas di lapangan, termasuk sosialisasi langsung, pembagian informasi, dan penggalangan dukungan. Mereka berharap bahwa kehadiran MYL-ARA dapat membawa perubahan positif bagi seluruh wilayah Pangkep, termasuk di daerah-daerah yang selama ini kurang mendapatkan perhatian.

Pasangan MYL-ARA sendiri berterima kasih atas dukungan penuh dari Squad Dragon Black. "Kami sangat menghargai kerja keras SDB yang tak kenal lelah dalam menyampaikan visi kami kepada masyarakat luas. Ini menunjukkan semangat gotong royong yang luar biasa dari masyarakat Pangkep," ujar DR H Muhammad Yusran Lalogau.

Dengan semangat juang yang tinggi, SDB terus bergerak untuk memenangkan pasangan MYL-ARA, mewujudkan harapan baru bagi Kabupaten Pangkep (Herman Djide).